

# Pkw stürzte in Bach: Autofahrer fand toten Lenker

Bei einem schweren Verkehrsunfall Donnerstagabend in Guttaring erlitt ein 64-jähriger Mann aus Althofen tödliche Verletzungen.

06.19 Uhr, 17. Februar 2017

Ein 64-jähriger Mann aus Althofen lenkte am Donnerstag in den späten Abendstunden seinen Pkw auf der Urtlgraben Gemeindefstraße in Richtung Guttaring. Noch in Urtlgraben geriet er auf das Bankett und stieß mit dem linken Vorderrad gegen einen Wurzelstock. Durch die Wucht des Anpralles wurde das Fahrzeug gegen zwei weitere Wurzelstöcke geschleudert und stürzte anschließend in den Urtlgrabenbach.



Auto stürzte in Bach: Lenker starb noch an Unfallstelle © APA

## Lenker starb an Unfallstelle

Der Lenker, der laut Aussagen der bergenden Personen nicht angegurtet war, erlitt dabei tödliche Verletzungen. Der Unfall wurde um 22.45 Uhr von einem zufällig vorbeifahrenden, unbeteiligten Autofahrer entdeckt.

Der Notarzt des Krankenhauses Friesach konnte nur noch den Tod feststellen.

Das Plus kennzeichnet vertiefende Inhalte Ihrer Kleinen Zeitung.

**MEHR ERFAHREN > (/PLUS)**